

# *Medios alemanes de prensa destacan actuación de bailarina cubana*

---



La Habana, 9 abr (RHC) Varios medios de prensa de Alemania resaltan la actuación de la primera bailarina del Ballet Nacional de Cuba [Grettel Morejón](#), quien fue invitada a protagonizar el estreno de una producción de Drácula con el [Ballet Magdeburgo](#).

De acuerdo con el crítico Rolf-Dietmar Schmidt, del diario regional Volksstimme, la artista cubana brilló con notables impulsos en el papel de Mina dentro de la obra coreografiada por el director de la compañía Gonzalo Galguera.

Al decir de Herbert Henning en la revista digital La red de baile, Morejón y Mihael Belilov (caracterizando a Drácula) bailan poderosamente y con elegancia y agilidad acrobática en levantamientos y giros.

De acuerdo con el programa anunciado, Grettel Morejón seguirá bailando con el conjunto en las temporadas de Drácula y el clásico Raymonda hasta principio del mes de junio venidero, para luego integrarse a la gira del Ballet Nacional de Cuba por ciudades de España. (Fuente: [RRelej](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/188006-medios-alemanes-de-prensa-destacan-actuacion-de-bailarina-cubana>



**Radio Habana Cuba**